

Caritas fragt: Was macht Familienberatung stark?

Von Carsten Preis

28. August 2025, 16:50



Erfstadt/Kerpen – Anlässlich der Woche der Erziehungshilfe 2025 starten die Familien- und Erziehungsberatungsstellen der Caritas Rhein-Erft am 1. September 2025 eine besondere Aktion: Unter dem Motto „Wir gestalten Zukunft“ sind alle Interessierten eingeladen, ihre Gedanken, Erfahrungen und Wünsche zur Familien- und Erziehungsberatung aufzuschreiben.

Auf Postkarten und online können Teilnehmende darlegen, warum die Familienberatung wichtig ist und inwiefern Ihnen die Beratung schon einmal geholfen hat. „Unser Ziel ist es, sichtbar zu machen, wie Familienberatungsstellen direkt vor Ort Familien und junge Menschen unterstützen – niederschwellig, ganz konkret und oft mit großem Erfolg“, erklären Dr. Britta Schmitz und Ulrich Blümer, Leitungen der Beratungsstelle in Erfstadt und Kerpen, einhellig.

Die Karten werden sowohl gedruckt als auch digital verbreitet. Teilnehmen kann jede und jeder – unabhängig vom Wohnort. Die Aktion richtet sich nicht nur an Ratsuchende aus Erfstadt und Kerpen, sondern an alle Menschen im Kreis, die ihre Erfahrungen oder Meinungen zur Familienberatung teilen möchten. Herunterladen kann man die Karten auf der Homepage der Caritas unter www.caritas-rhein-erft.de, Suchbegriff „**Aktionskarte (/export/sites/caritas-rheinerft/.content/galleries/downloads/beratung-hilfe/eb_erftstadt/250828_Aktionsflyer-Woche-der-Erziehungshilfe-2025-digital2.pdf)**“. Die Rückmeldungen werden ausgewertet und anschließend öffentlich vorgestellt.

Die Woche der Erziehungshilfe findet vom 1. bis 5. September 2025 in ganz Nordrhein-Westfalen statt. Unter dem Motto „Wir gestalten Zukunft“ machen zahlreiche Träger der Freien Wohlfahrtspflege und der Landesverband privater Träger der freien Kinder-, Jugend- und Sozialhilfe in Nordrhein-Westfalen mit Aktionen auf ihre vielfältigen Angebote aufmerksam.

+++++

Der Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.700 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.